



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## Antonio del Moral, magistrado del Supremo, y Fernando Vives, presidente ejecutivo de Garrigues, Premios Puñetas de ACIJUR

La Asociación de Comunicadores e Informadores Jurídicos (ACIJUR), ahora con nueva Junta Directiva, presidida por el periodista **Xavier Gil**, celebró la ‘XIV Edición de los Premios Puñetas’ en el Ateneo de Madrid que cada año reconocen los hitos de las profesiones jurídicas. En esta ocasión cambio de lugar ante la mayor capacidad de aforo de esta entidad cultural respecto a la Asociación de la Prensa. A este evento asistieron la plana mayor de los operadores jurídicos.

Durante la entrega de los Premios, Xavier Gil, presidente de ACIJUR, ha resaltado la labor de todos los premiados y ha remarcado que: “En el complejo campo de batalla legal que nos ha tocado vivir, el periodista jurídico es la primera línea de defensa del ciudadano, a base de claridad, perseverancia, y alguna coma estratégicamente colocada para evitar malentendidos que puedan acabar en el Constitucional. Porque no todo héroe lleva capa, ni todo es ChatGPT; algunos cargamos con el BOE y toneladas de folios de informes y resolu

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |